

わだ市議プレス Vol.3

PRESS
松本市議会議員 太田まさのり後援会会報

令和6年冬号

発行責任者 吉田 義建

【太田まさのり事務所】〒390-1242 長野県松本市和田1693-3

TEL 090-3343-6626 FAX 0263-47-6344

E-mail: ota-m@tg.commufa.jp

URL <https://ota-masanori.com>



松本いいね！を
一緒に増やしましょう！

市議会議員となつて早や一年半の月日が流れました。地域の皆様方の強い思いを力に、議場にて仕事ができますことに改めて御礼を申し上げます。



市議会議員 太田まさのり 二年目の活動と地域の課題

市議会議員となつて早や一年の玄関口の松本空港も将来に向けた増便の対応も迫られており、河西部も大きな発展が見込まれていると同時に係る課題も山積しているのが現状です。一方で商都松本として賑わいを見せてきた中心市街地では、年明け早々に松本パルコの撤退や長年親しまれて来た井上百貨店本店の閉店も決まり、今後の跡地利用と活性化に向けた対策が急務となっています。



【松本市立病院提供】

今年度も建設環境常任委員会に所属し、副委員長の大役を拝命しております。ご承知の通り和田地区を含む河西部では、今後「新市立病院建設」、「新工業団地整備事業」、「環状高架線四車線化工事」、「松本波田道路建設」など大規模な整備計画が進行しております。さらに令和10年には国民スポーツ大会と全国障害者スポーツ大会も予定されており、今井地区には大型新競技施設が建設中です。そして空



【松本建設事務所提供】

施設計に着手しており病床数180床、5階建ての近代的な病院に生まれ変わります。総事業費は約124億円を見込みます。糸魚川静岡構造線断層帯の上に位置する松本市では、将来に大震災が発生する可能性も高く、合病院の早期建設が待たれています。

また令和10年に長野県で開催される国民スポーツ大会（国スポーツ）・全国障害者スポーツ大会（全障スポ）に向け、新しい県営の松本平広域公園陸上競技場が建設中です。旧陸上競技場の跡地に、令和7年度中の完成を目指してしています。昭和53年に開かれた「やまびこ国体」時に造られた旧競技場は、老朽化も目立ちましたが、本市では国宝の松本城と

市議会新庁舎建設特別委員会行政視察

築60年を経た市庁舎も建替えの論議が展開されています。業務を集約化し市民に身近な市役所づくりという観点の下、コンペクトな庁舎を現地に建替える検討がなされています。特別委員会では最近に供用開始となつた埼玉県春日部市役所と、千葉県千葉市役所を視察しました。どちらも防災、危機管理に重点を置いた近代的な庁舎であり、随所に市民への配慮が感じられました。大いに参考となりました。だが、本市では国宝の松本城と

アフリーア化も必要となり全面建て替えとなりました。トラックとフィールドは周囲から5メートル掘り下げられた位置に設けられ、サイドスタンドも含めた収容人員は1万5千人。観客と選手が近い距離で、公園利用者からも競技の様子が見られる工夫がされています。新競技場では、総合開閉会式と陸上競技が実施されます。テニスコートなども整備され、前年にはプレ大会も計画されていますので完成が楽しみです。

の絡みもあり、相応の時間が必要なことがあります。

市長より有意義な回答を得ることが出来ました。松本市議会ホームページからご覧いただけます。

今後も市民・地域の代表として松本市の課題の発見と改善に向けて一生懸命働いて参ります。一層のご支援を賜りますようよろしくお願いします。



【埼玉県春日部市役所】



【千葉県千葉市役所】

まさのり杯

が開催されました。



ゴルフの部	
● 優勝	横川芳夫
● 準優勝	窪田 修
● 3位	松澤宣信
● 優勝	福澤君江
● 準優勝	福澤庄吾



後援会活動として10月30日に交流事業を行いました。今回はゴルフの部に37名、ボウリングの部へ15名がご参加いただき懇親を深めることができました。来年も企画しますので多数の皆様のご参加をお願いします。



九月定例議会にて一般質問を行いました。

- ・水道水中の有害物質について
- ・生物の多様性と保護について
- ・住宅省エネ補助金について
- ・芸術文化を「楽しむ都」と

OMFについて

以上四題について50分をかけて質問し、担当理事者及び臥雲

市議会定例会一般質問



【千葉県千葉市役所】



【埼玉県春日部市役所】

議員への期待

幹事長 塩原俊昭

ての理解が一層深まりつつあると思います。和田地区内における課題は、松本市全体をどの様に発展させていくかという市政課題に直結したものであり、また数多くの困難を伴うものもあります。このことを踏まえて太田市議には和田地区選出の議員として、健康に十分留意いただきながら、地元に軸足を置いた政治活動を力強く精力的に推進してもらうこと期待します。



太田市議会議員が誕生して早くも任期前半の二年が経過しようとしています。この間市議には地区内の行事、会合等に積極的出席をして頂いています。その結果地区内外の様々な現状や問題点について

編集後記



太田まさのりホームページ
随時、活動等を報告して参ります。



スマートフォンで
こちらから

search

<https://ota-masanori.com>

が、現在建設中の新陸上競技場での大会に出場する迄、トレンニングを続けたいと思います。最近の首長選挙、大統領選挙ではSNSの威力が報じられています。この後援会報、ホームページも含め、太田議員の活躍についての発信が今迄以上に重要だと感じます。（NK）